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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 21/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventuno di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.15499 del 09/01/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dalla 

Sig.ra Maria Giulia Conigliaro Collab. Prof.le  Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Buonpasso, con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:53 - Entra il Cons. Tuzzolino. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 09:56, esce il Cons. Sinopoli ed alle ore 09:58 

escono i Conss. Buonpasso e Schiera. 

Al termine della lettura del verbale, alle ore 10:03, entra il Cons. Buccola. 

Il Presidente – inizia un dibattito con i Conss. presenti, riferito alla raccolta differenziata 

iniziata sul territorio Circoscrizionale.  

Alle ore 10:05 Esce il Cons. Ruggiero.  

Il Cons. Tuzzolino – in generale lamenta il malfunzionamento della raccolta porta a porta in 

certe zone della città, dove i cittadini non rispettano appieno gli orari di conferimento dei rifiuti. 

Il Cons. Dentici – lamenta la mancanza di controlli. 

Il Presidente – continua comunicando che per esempio a Borgo Molara il servizio ha riscosso 

un buon risultato, con una percentuale che supera il 60% a differenza di altri siti dove al momento si 

sfiora il 50% del risultato atteso considerando le difficoltà della Rap a far fronte al regolare servizio 

per il mancato rispetto alle regole da parte dei cittadini, comunque l’obiettivo dell’Amministrazione 

e quindi della Rap e che quanto prima il servizio sarà esteso a tutta la città. Sottolinea la 

disponibilità della Rap a fornire alle aziende del territorio vedi La RSA – Bar Decano – Mobilificio 

Pizzimenti etc. un servizio porta a porta collaborativo.  

Il Presidente – Chiede ai Consiglieri se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Lupo - Comunica della presenza di diverse buche da riparare nelle seguenti vie del 

Territorio: in Via Basile traversa di Via Sambucia all’altezza civici 10/12/14/16/18/36/40 e 42, in 

Via Altofonte civ. 217/E ed in Via Vincenzo Madonia civ. 2. Continua lamentando il 

malfunzionamento dell’impianto di illuminazione di Via Altofonte lato monte, Piazza Pagliarelli e 

Via Olio di Lino, chiede di conoscere effettivamente quale sia la tipologia di guasto all’impianto, 

perché a distanza di un anno, anche avendone avuta assicurazione, non sta funzionando. Si augura 

che in breve tempo tutto torni alla normalità, segnala inoltre che in Via Cartiera Grande davanti ai 

civici 2 e 8 vi sono due punti luce completamente spenti. 

Il Cons. Buccola – segnala la presenza di buche pericolose in Via G. Pitrè dal civ. 315 al civ. 

145. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce di avere appreso dai max media che il Sindaco Orlando ha 

emesso un ordine di demolizione per il rudere dell’Asilo Nido di Danisinni, e non si è a conoscenza 

della futura destinazione d’uso. 



 

 2 

Il Presidente - Risponde che, per quanto di sua conoscenza, l’intendimento 

dell’Amministrazione è di demolire il rudere che non è ristrutturabile e sostituirlo con un 

prefabbricato di nuova generazione con due aule al suo interno, abbattere la cancellata esistente, 

realizzando un’area verde con panchine per l’uso dei cittadini. 

Il Cons. Di Vincenti – chiede di proporre di realizzare, nelle adiacenze dell’Asilo, una 

struttura ambulatoriale con funzioni di consultorio familiare che già precedentemente era presente 

nel sito. 

Il Presidente – In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:24 chiude la seduta ed 

invita i Consiglieri presenti a trattenersi per ultimare il nuovo ordine del giorno. 
 

 

 

 

   

            Il Segretario Il Presidente 

     Istruttore Amm.vo                                                                          (Silvio Moncada) 

    (Mario Sapienza) 

                  

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 
 


